



平井西小だより

令和5年10月 2日
江戸川区立平井西小学校
校長 藤澤 優子
10月号 No.6

深まりゆく秋

「かかわり」「共育・協働」～心と心の絆を深めながら～

校長 藤澤 優子

肌を感じる風を通して「秋」が感じられるようになって来ました。

先日3年生の社会科見学がありました。篠崎公園での昼食後、子供たちが「どんぐりを見つけました。」と見せてくれました。見るととても大きなどんぐりでした。子供たちの季節を感じる豊かな感性に驚かされました。

「〇〇の秋」というと、どのような秋を思い出すでしょうか。6年生は「体育の秋」、体育大会に向けて朝練習を頑張っています。スクールバンドは「芸術の秋」、15日小松川・平井ふるさとまつりに参加するため、朝と放課後練習に励んでいます。いよいよ一年の折り返しとなりました。いろいろな季節を楽しみながら、勉強にスポーツ、芸術に取り組んでほしいと願っています。

過日、第30回子どもたちの人権メッセージ発表会が、かめありリリオホールにて開催されました。5年生の児童が江戸川区の代表として発表会に参加しました。学校では、すべての学年において「人権」について毎年学習をします。学年によって、授業の内容、展開は違います。5年生は「人権」について調べたり、日々の生活の中で感じたりすることをまとめ、考えを作文に表しました。作文を読むと子供たちが考える「人権」は一人ひとり違います。その考えを発表するのを聴くとすべて魅了される内容ばかりでした。自分の思いや考えを言語化し、発表することの素晴らしさを改めて感じました。

一人ひとり考えを表し、聞き、相手を受け入れることは、互いを高めていくことにつながります。今後も様々な授業の中で、自分の思いや考えを伝え合う体験を積み上げていきます。今年は学習発表会です。それぞれの学年で今年半年近く、積み上げてきた学習の成果が発揮できるよう取り組んでまいります。

☆ご協力ありがとうございました☆

9月30日(土)西っ子まつりが開催されました。会場設営、運営、片付けまで多くの方々にご協力いただきました。今年度は飲食を伴うまつりとなりました。子供たちは楽しい時間を過ごすことができました。いつも暖かいご支援をくださる保護者地域の皆様には心から感謝申し上げます。

